



HARI PERTAMA: Siswa saat mengikuti masa pengenalan lingkungan sekolah (MPLS) di SMPN 14 Jogja kemarin (15/7).

Bahaya Napza dan Kenakalan Remaja Jadi Materi Wajib

MPLS di SMP di Kota Jogja juga mulai digelar kemarin (15/7). Materi wajib yang diberikan terkait bahaya narkoba, psicotropika, dan bahan adiktif lainnya (Napza) hingga kenakalan remaja.

Bahkan, banyak sekolah yang secara aktif menggandeng pihak kepolisian untuk memberikan sosialisasi secara langsung. Salah satunya adalah SMPN 14 Jogja. Hanya saja, sosialisasi dari kepolisian dijadwalkan hari ini (16/7). "Usia SMP cukup riskan, jadi harus disosialisasikan sedini mungkin," sebut Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan SMPN 14 Jogja Rina Purwendri.

Sebab usia remaja, lanjutnya, masih dalam pencarian jati diri. Banyak dari mereka yang belum sepenuhnya tahu hal salah dan benar.

Usia SMP cukup riskan, jadi harus disosialisasikan sedini mungkin. Saat ini salah satu yang banyak disalahgunakan itu pil sapi." **RINA PURWENDRI**
Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan SMPN 14 Jogja

"Saat ini salah satu yang banyak disalahgunakan itu pil sapi," ujarnya mencontohkan. Selain itu, hal lain yang harus diantisipasi adalah perilaku *bullying* antarsiswa. Menurutnya siswa harus paham kate-

gori dan klasifikasi *bullying*. "Mulai *bullying* fisik atau verbal, mereka harus pahami itu," pesannya.

Terpisah, Kepala SMPN 5 Jogja Siti Arina Budiastuti mengungkapkan, sosialisasi seputar kenakalan remaja juga tak luput dalam materi MPLS di sekolahnya. "Disampaikan materi antikekerasan, antinarkoba, serta *bullying*," bebernya.

Materi pencegahan dan penanganan kekerasan, diberikan melalui film. "Kemudian mengulasnya," ucapnya.

Nantinya, proses MPLS hanya berlangsung tiga hari. Siswa baru, juga tidak diminta membawa barang yang tak diperlukan. "Hanya bawa *name tag*. Bawa barang-barang aneh itu kurang bijaksana, dan tidak ada faedahnya juga," sebutnya. (*tza/eno/by*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005